



SDGs 未来都市
富田林
ACT FOR 2030

資料 1 - 1

(1) 全体校区交流会議について (報告)



令和6年度の各校区の取り組み

市ウェブサイトで
全校区の取り組み
を掲載中！



<p>喜志西校区 喜志西版防災フェアを開催し、地域全体で防災の基礎知識を学びました。</p> 	<p>喜志校区 誰もが交流できる校区をめざし、世代を超えた交流企画を検討中。</p> 	<p>新堂校区 「地域がつながり、地域の良さを再発見」を目的にスタンプラリーを開催。</p> 	<p>富田林校区 「子どもがより過ごしやすいまち」をテーマに「富小安全マップ」を作成。</p> 
<p>大伴校区 「災害時に備えるつながりづくり」をテーマに、避難所運営ゲーム体験を実施。</p> 	<p>川西校区 地域住民の居場所となる「地域カフェ」の開催をめざしメンバーを募集中。</p> 	<p>彼方校区 「声をかけあえるまち」という理想像をめざし取り組んでいます。</p> 	<p>錦郡校区 「共助のまちづくり」をテーマに防災訓練での大声大会を企画中。</p> 
<p>東条校区 地域住民みんなが主役の「東条フェスティバル」を開催。</p> 	<p>向陽台校区 「災害に強い街づくり」「人と地域のつながり」をテーマに取り組みを進めています。</p> 	<p>藤沢台校区 つながりを深め災害に強い地域をめざし、花いっぱいプロジェクトを実施。</p> 	<p>久野喜台校区 地域の魅力マップを作成し、「魅力をギュッとウォーキング会」を開催。</p> 
<p>高辺台校区 顔の見える関係づくりをめざし、誰でも参加できる交通安全教室を企画中。</p> 	<p>小金山校区 地域の子どもから高齢者の健康増進を目的に、ロコトレ動画を作成中。</p> 	<p>寺池台校区 「地域交流と健康増進」をテーマにロゲイニング in TERAIKEDAIを開催。</p> 	<p>伏山台校区 災害などに備え、一時避難所を確認しながらスタンプラリーを開催。</p> 

特集

子どもから高齢者まで、地域住民みんなが
幸せになる福祉の地域づくりをめざして



校区交流会議に 参加してみませんか

☎ 増進型地域福祉課（内線 297）、市社会福祉協議会 ☎(25) 8200

校区交流会議ってなあに？

「校区交流会議」とは、増進型地域福祉を実現するため地域住民や福祉活動団体、福祉専門機関などが集まり、地域の課題の共有や理想の姿について話し合う会議です。そして、地域の理想を共有しテーマを決め、それを実現するための校区プログラムを企画・実践していきます。

この取り組みは、小学校区ごとに開催されています。地域のつながりを深め、地域のことを自分のこととして考えることで、福祉の地域づくりをめざしています。



川西校区の会議の様子

どんな人が参加できるの？

地域住民や福祉活動団体、地域の学校や幼稚園・保育園などだけでなく、校区交流会議の参加対象は、市内に在住・在勤する全ての人です。

地域の課題に対して真摯に向き合い、一緒に解決策を見つけることで、より良い地域を創り上げましょう。

担当者からのメッセージ

校区交流会議では皆さんが主役として、より良い地域にするために話し合いを重ねています。地域の方々のたくさんの声が、より良い地域を創ります。皆さんからの多数のご参加を心よりお待ちしております。

市社会福祉協議会
大山さん



増進型地域福祉課
北岡さん

どうやったら参加できるの？

校区交流会議に参加してみたい人や、興味のある人は市社会福祉協議会または増進型地域福祉課にお問い合わせください。

また、各校区の取り組みの発表や参加者の交流を行うための市全体の交流会議を下記日程に行います。興味のある人など、どなたでも参加できますので、たくさんのご参加をお待ちしております。

全体校区交流会議

2/14

とき 2月14日(金)、午後1時30分～3時30分（午後1時～開場）
ところ レインボーホール（市民会館）中ホール（当日直接会場へ）





2025.2.14 (金)
全体校区交流会議



校区交流会議2024

16校区の想いをカタチに

富田林市
富田林市社会福祉協議会

令和7年2月14日 全体校区交流会@レインボーホール

目的：各校区で進められている校区交流会議の取組みを市全体で共有し、さらに全市的な増進型地域福祉の推進につなげていくこと

テーマ：対話と交流

参加者総勢100名



全体校区交流会議 開会



小野先生講義
「新たな福祉をつくる
～校区交流会議と増進型地域福祉～」



小金台校区発
「ロコトレ動画」体験

校区間交流会



★ そろが気になったよ!カード ★

*気になった校区に団を付けて下さい

喜志西 喜志 新堂 富田林 川西 錦郡 彼方 大伴 東条
高辺台 久野喜台 寺池台 伏山台 小金台 向陽台 藤沢台

*どのように気になりましたか?

めっちゃいいやん! これってどうやってんの? おもしろそうやな!
参加してみたいな ご自由に ()

*なぜそう思いましたか?(ポジティブなご意見をお願いします)

[]

アンケート結果について① 回答：44件（回答率63%）

1. 参加した感想について

良かった：41件

無回答：3件

（その理由）※一部抜粋

- 他の校区の取り組みを直接聞く機会や人と交流する機会になった。
- 今やっていることが大切なことで福祉の考え方を地域に広めていくことが大事というのが心に残った。
- 色々な人と顔見知りになるきっかけになった。
- 自分たちの取り組みを直接皆さんに話すことが出来てよかった。
- 全体を回る時間が足りなかった。

2. 各校区の取り組みについて

（自由記述）※一部抜粋

- 「うちの校区でやるとしたら・・・」と思えた。
- それぞれの校区で課題もあり、やってみて困ったこともあるなど、生の話を聞くことが出来てよかった。
- イベントではなく日々の取り組みとして地域に根付いているものもあり参考になった。
- 大人も子どももいろんな方が参加できそうな取り組みがとても参考になった。
- 各校区のアイデアを参考にして地域交流の場を作っていきたい。
- マップ作りは校区内のことを知ることが出来るのでぜひ作ってみたい。
- 防災、一時避難所から小学校までの道のりをスタンプラリーなどを使って楽しく教えているのが良かった。
- 次の題材になりそうなものが多く、とても参考になった。

アンケート結果について②

3. 今後の取り組みについて

(自由記述) ※一部抜粋

- 住民パワーとつながりを大切にした活動が発展したら良いと思う。
- 地域の人が集まって考えることにとっても意義があることだと思っています。それぞれの校区がらしさを活かし、地域の課題を考えて続けていければいいのではと思いました。
- 今回のようにいろいろな人の意見が聞けるような場が大切だと思います。
- 市民全体に交流会議を知ってもらいたい。
- 改めて地域のつながりの大切さを感じました。
- ロコトレ動画がラジオ体操のようにまとまったら、市のイベントやマラソン大会の時に一緒にできるように浸透したら良いなと思いました。
- 各校区の見学会などもあったらどうか。
- 交流会議に子どもの参加を。